
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告率
報告対象306名に対して、112名から報告があった。（登録者585名）

２　報告対象期間
令和２年４月～６月末（報告期間：令和2年7月9日～8月17日）

３　活動頻度
ほぼ毎日 18

週に３～５回程度 51

週に１～２回程度 25

月に２～３回程度 13

月に１回程度 1

ほぼ活動しなかった 2

４　活動地域（複数回答あり）
葵区内（山間地） 1

葵区内（安倍川以東） 44

葵区内（安倍川以西） 5

駿河区内（安倍川以東） 30

駿河区内（安倍川以西） 14

清水区内（旧清水市域　国道１号以北） 13

清水区内（旧清水市域　国道１号以南） 25

清水区内（由比） 3

清水区内（蒲原） 2

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 63

散歩・ウォーキング 30

ランニング 10

犬の散歩 10

買い物の行き帰り 19

花の水やりなど自宅近辺 4

その他 3

「その他」内容

・娘の登下校、孫の登下校の見守り時

・孫の幼稚園の迎えと、帰宅後の遊び。（公園など）

・子どもの保育園お迎え時

・市立清水有度第一小学校の登校及び下校時の見守り活動。

・渉外活動中

・東名高速の定期道路巡回（一般道からの点検パトロール）において、同時に市内をパト

ロール
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６　不審者の発見の有無
あった 1

なかった 110

７　通報の有無
110番通報した 0

近くの交番に通報した 0

特に通報はしなかった 1

その他 0

８　通報した回数
１回 0

２回 0

３回 0

４回 0

５回 0

それ以上 0

９　しずおか防犯パトロールについてのご意見

「あった」：内容
帰宅時に路上で成人男性と高校生男子がけんかをしているところに遭遇。男性が高校生の胸ぐら
をつかみ、シャッターに押し付けていたため、丁寧になだめ、止めさせることができた。事情を
聞くと、高校生が自転車で二人乗りし、ぶつかったぶつかってないで、もめているとのこと。双
方にケガがないことを確認し、交通ルール厳守を約束することで、その場を収めることができ
た。

最近、通勤時に腕章を持っている人を見掛けるようになり、活動参加に意欲が湧いてきた。

このところ雨が多くて犬の散歩ができない日が多いので、晴れたら、また頑張ります。

今年度当初から、主として徒歩で通勤しておりますが、新型コロナウィルス感染防止対策とし
て、各学校が休校となり、通勤時間に子供を見る機会がありませんでした。
ようやく学校も動き出し通常の生活に戻りつつありますので、不審者等に注意しながら、パト
ロールを続けたいと思います。

清水区七ツ新屋自治会の役員さんが 活動に興味を持たれているので参加されるかもしれません。

防犯にはならないのですが、お年寄りの行動（迷子？）に不審を抱き、交番に連絡をしました。
このような行動は活動には含まれないでしょうか。　※

コロナがあって、梅雨の雨が苦手で、アーケードのある街を行ったり来たりでした。梅雨明けか
らは頑張ります。申し訳なし。

不審者については発見しませんでした。具合の悪そうな人に声かけをしました。
交通事故ゼロが途切れ残念でさす。コロナに負けず頑張りたい。市も無駄遣いは無くして欲し
い。

腕章を持ち歩かない登録者が少なからずいるようです。
公園などで孫と遊んでいると「私も持っています」などと話かけられたりするのですが、何とお
答えするべきか…。
見ず知らずの方に喧嘩を売るような真似はしたくないので、会釈を返すだけにしていますが、意
味がない！と感じてしまいます。
公園に来るなら、ぜひ携帯していただきたいです。

防犯パトロールの人員が増えてほしい。

コロナ禍のため、静岡へ行く回数がぐっと減りました。
ただ、地元の地域では、買い物、ジョギング、ランニング、散歩などでブラブラする際も目を光
らせています。
これからも、静岡へ行くことが多くなりますが・・・コロナ禍がどうなっていくかわからないの
で、良くなっていくことを信じて、予定を立てていくつもりです。



存在を忘れられないよう引き続きPRしていただけると助かります。

孫の見守り時に腕章を付けていませんとただの不審者ですが着用によって気が引き締まります。

もっと多くの人が参加することが課題ではないか。

※…ご本人に直接回答しました。

4月を中心にコロナによる行動制限（気楽に外出できない）があったため「ながら」防犯活動は
減少した。

1　以前お願いした、駿府城公園中堀周回道路・車道におけるジョギングについて、あいもかわ
らず毎日見かけます。非常に危険です。車道におけるジョギングは禁止してください。（関係部
署の回答をお願いします。）
2　駿府城公園に来られる観光客によく質問される中に、公園内にある小山は誰の古墳ですかと
よく聞かれますが、説明に困惑しています。（どのような説明をすればよいのか回答方法お願い
します。）
なお、小山について子供を連れてくる父兄にとっては不評です、子供が小山から転げ落ちたりし
てけがをすることも見かけます。お年寄りにも不評です、小山に上れが富士山がよく見えるわけ
でもなく。
何のための小山なのか。（回答をお願いします。）
小山は早急に更地にして安全な公園にすべきではないですか。　※

小学生に会うことはめったに無い。

6月は雨が多く、自転車のパトロールの為、回数が少なかった。

毎朝ラジオ体操が終わると丸子川の土手のウオーキング時に腕章を付けて見回りをしています
が、やりがいを感じられない。良い施策なのに市民には浸透していないようです。一考を！　※

外出及び人との接触を控えたため、活動回数も減った。

私は居住地域で独自に夕方パトロールしていますが、他のパトロールはほとんど見かけない。
パトロール登録者が少ないということか。　※


